

## Campaña: Pinta tu mundo de naranja, ni una más ni una menos

Escrito por Redacción

Jueves, 22 de Noviembre de 2018 17:51 -

---



Este 23 de noviembre desde las 3:00 p.m. se desarrollará el taller ‘Pinta tu mundo de naranja, ni una más ni una menos’, un espacio para detectar y evitar la violencia de género en la isla. Con la misma temática se realizará una marcha el sábado 24 desde las 3:30 de la tarde, saliendo desde el Parque Bolívar.

El taller se realizará en el tercer piso del edificio de Cajasai con entrada libre; en él se pretende desmontar mitos y estereotipos en torno a la violencia contra las niñas, jóvenes, adolescentes y mujeres, para apostarle a la responsabilidad social; además de visualizar el fenómeno e informar sobre él para tomar conciencia y actuar.

Las agresiones en contra de la mujer ocurren con mayor frecuencia en los lugares en los que ella debería sentirse más segura, su hogar o sitio de trabajo. Por eso, en marco del mes contra la lucha de este flagelo, la Secretaría de Desarrollo Social adelanta una serie de campañas con la comunidad, a fin de que las personas tomen conciencia y se conviertan en agentes de cambio en torno a la violencia de género.

“Quiero destacar que la violencia femenina, es una de las vulneraciones a los derechos humanos más sistemáticas y extendidas, no sólo en nuestro entorno, sino en todo el mundo. Y no sólo las mujeres lo sufren, los hombres y niños también pueden ser víctimas de la violencia basada en género, especialmente la sexual”, explicó la jefe de la cartera, Iracema Taylor McLaughlin.

De acuerdo con la funcionaria, en Colombia la violencia de género se da con mayor frecuencia

## **Campaña: Pinta tu mundo de naranja, ni una más ni una menos**

Escrito por Redacción

Jueves, 22 de Noviembre de 2018 17:51 -

---

en niñas menores de 18 años. Por eso, la campaña motiva a erradicar esta práctica; aprender a detectar los síntomas del abuso para responder a tiempo; y ofrece todas las herramientas con las que cuentan las personas para denunciar.

De este modo, la Secretaría pone a disposición de la comunidad la 'Ruta de atención contra la violencia de género', que brinda los servicios de la Fiscalía (5131517); del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (5123516, 5123760); la Línea Nacional Contra la Violencia a la Mujer (155); el Centro de Atención de Violencia Intrafamiliar (5136882); la Comisaría de Familia (5130801 extensión 301) y la Policía de Infancia y Adolescencia (123).

“En nuestro territorio, la violencia contra la mujer tiene rostro de niña. Cabe resaltar que ésta tiene consecuencias nocivas en la salud mental y física de quienes la sobreviven, afectando a mujeres y niños sin distinción de raza, cultura, nivel educativo o socioeconómico”, agregó.

En la infancia suele manifestarse con el uso de métodos de disciplina violentos y el abuso sexual en los hogares. De igual forma, la violencia íntima contra la mujer y las agresiones no sólo se dan en el matrimonio o unión libre, también se presentan en el noviazgo, según informó la funcionaria.